
令和２年内灘町議会１２月会議 一般質問

１２月１０日（木曜日）

発言
順序

議員名 通 告 し た 質 問 事 項

１
夷藤 満
(一問一答方式)

①町の情報発信にどの様に取り組んでいるのか

知名度を上げるためには、何が必要だと思いますか

２
恩道 正博
(一問一答方式)

①学校給食費の支援について

②蛍光灯照明器具のＬＥＤ化推進について

③国や県事業で本町に関する情報の共有化について

３
土屋 克之
(一問一答方式)

①町営住宅の連帯保証人について

②道の駅の防災拠点化と指定管理者基本協定書の見直

しについて

４
北川 悦子
(一問一答方式)

①子育て支援を(医療費自己負担なしに。少人数学級を)

②新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

の活用

③補聴器に補助を

④安全に暮らすために(道路の白線が消えかかって

いる)

５
小谷 一也
(一問一答方式)

①水辺空間の構造改革特別区域認定

②屋内公園の設置

６
西尾 雄次
(一問一答方式)

①子ども医療費助成の完全無料化実現を

②広報紙掲載の電話番号には市外局番も記載を

７
磯貝 幸博
(一問一答方式)

①通学定期券購入費補助制度を設けよ

②校務支援システムについて問う

③スクールサポートスタッフについて問う



令和２年内灘町議会１２月会議 一般質問

１２月１１日（金曜日）

発言
順序

議員名 通 告 し た 質 問 事 項

８
清水 文雄
(一問一答方式)

①町の水道事業について

②広域事務組合のゴミ焼却専焼炉建設に伴う、町の

対応について

③町の指定管理者や業務委託業者に対する町の監督

及び管理体制について

９
米田 一香
(一問一答方式)

①利用者目線で町の情報提供を

②労働力人口の変化と今後の対応

③ベーシックサービスの展開やヒートショック対策を

含む健康支援

④行政デジタル化への対応

１０
七田 満男
(一問一答方式)

①新型コロナウイルス感染症の長期化を見据えた商工業支援に

ついて

②行政でのデジタル化について

③ハンコ廃止について


